

19. April 2024

Schule

Elternabstimmung: St. Bernhard-Grundschule bleibt Bekenntnisschule

Die Zukunft der St. Bernhard-Grundschule im Stadtteil Lowick ist entschieden: Nach einer Elternabstimmung bleibt die Schule eine Bekenntnisschule. Das Ergebnis der Abstimmung verfehlte das erforderliche Quorum für eine Schulartänderung.

In dieser Woche hatten Eltern die Möglichkeit, über die mögliche Umwandlung der Bekenntnisschule in eine Gemeinschaftsgrundschule abzustimmen. Von insgesamt 415 wahlberechtigten Personen gaben 168 ihre Stimme ab.

Obwohl die Mehrheit der abgegebenen Stimmen, nämlich 129, sich für eine Schulartänderung aussprach, während 39 dagegen stimmten, erreichte das Ergebnis nicht das erforderliche Quorum. Für die Umwandlung in eine Gemeinschaftsschule wären mehr als 50 % der abgegebenen Stimmen, das entspricht 208 Stimmen, erforderlich gewesen. Dieses Quorum wurde nicht erreicht.

Das Ergebnis der Elternabstimmung ist somit klar: Die St. Bernhard-Schule in Lowick bleibt eine Bekenntnisschule.